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В РАМКАХ 
МЕЖДУНАРОДНОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОЙ 

ВЫСТАВКИ «ИННОПРОМ-
ЭКСПО», ЧТО ПО ТРАДИЦИИ 
ПРОХОДИЛА В ИЮЛЬСКИЕ 

ДНИ В ЕКАТЕРИНБУРГЕ, 
ФЕДЕРАЦИЯ ПРОФСОЮЗОВ 

СВЕРДЛОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ ПРОВЕЛА 
МЕЖДУНАРОДНЫЙ 

ФОРУМ «ИННОВАЦИИ 
В ПРОФСОЮЗАХ».

Еже г од н о  п р о ф со -
ю з н ы е  активисты 
из  разных регионов 

и  отраслей обмениваются 
передовым опытом, пред-
ставляя новейшие дости-
жения в  практической ра-
боте. На  этот раз около 
200 делегатов из  разных 
городов страны обсуж-
дали проблемы по  вне-
дрению в  своих профсо-
юзных организациях ра-
нее разработанных ин-
новационных подходов. 
В  этом году ещё и  пред-
ставители Лиги профсою-
зов Литвы в  режиме ин-
тернет-конференции рас-
сказали о  своём опыте 
в  противодействии анти-
социальным и  антипроф-
союзным изменениям на-
ционального законода-
тельства. Как сказал пред-
седатель Ассоциации тер-
риториальных профобъ-
единений УрФО, депутат 
Государственной Думы 
РФ  А.Л. Ветлужских, от-
крывая профсоюзный фо-
рум: «Собрать и  предста-
вить лучшие в  России но-
ваторские технологии эф-
фективной защиты проф-
союзами прав работников, 

обсудить и  распростра-
нить этот опыт — вот зада-
ча участников Междуна-
родного форума «Иннова-
ции в профсоюзах».

12  июля и  мне посчаст-
ливилось принять участие 
в  работе одной из  сек-
ций пленарного заседа-
ния научно-практиче-
ской конференции «Труд 
в  XXI  веке». Здесь обсуж-
дались вопросы приме-
нения информационных 
и IT-технологий профсою-
зов, мотивация профсо-
юзного членства. Лидер 
ПК-391 Е.Ф. Венглов-

ский участвовал в работе 
секции по  темам юриди-
ческой защиты прав чле-
нов профсоюза и  самих 
профсоюзов, проблема-
тике работы в  сфере ох-
раны труда. После рабо-
ты секций все участники 

собрались в  зале ДК  Ур-
ГЭУ-СИНХ, где модерато-
ры секций: А.М. Киселёв, 
заместитель председате-
ля ФПСО, Р.И. Бикметов, 
главный технический ин-
спектор труда, А.Т. Сгиб-
нева, руководитель Де-
партамента социальных 
гарантий и  информации 
ФПСО, В.Ю. Деркач, ру-
ководитель Департамента 
развития профсоюзного 
движения ФПСО, подве-
ли итоги, отметив самые 
яркие темы выступлений 
участников конференции, 
ответили на  все вопросы 

и  пообещали разослать 
материалы выступлений 
по  профсоюзным органи-
зациям области.

Форум «Инновации 
в профсоюзах» стал насто-
ящим «мозговым» штур-
мом, а  обмен перспек-

тивными идеями, нова-
торским опытом заинте-
ресовал всех собравшихся, 
продемонстрировав силу 
профсоюзного движения 
страны, его эффектив-
ность и актуальность. Так, 
например, в  теме основ-
ных докладов первой сек-
ции были заявлены: су-
дебная практика по  при-
менению переходных по-
ложений законодатель-
ства о  специальной оцен-
ке условий труда (СОУТ), 
прецеденты по  опротес-
тованию законности 
СОУТ, иски по  надбавке 
за  опасные условия тру-
да независимо от  резуль-
татов СОУТ, использова-
ние интернет-ресурсов 
в  качестве средства опе-
ративной правовой по-
мощи членам профсоюза. 

Во второй секции шёл ин-
тересный разговор об эф-
фективности использо-
вания информационного 
поля в социальных сетях; 
о  реализации полити-
ки «ответственного проф-
членства», которая повы-

шает статус непрерыв-
ного профсоюзного ста-
жа. Об оперативной проф-
союзной помощи говори-
ли активисты республики 
Коми, приехавшие на фо-
рум на  своём автомоби-
ле «Профмобиль» с  пол-
ным комплектом необ-
ходимого оборудова-
ния для проведения са-
мых различных меропри-
ятий. О  конструктивном 
партнёрстве с  работода-
телем говорила специа-
лист компании «СИБУР» 
Е. Беляева. Лидер проф-
союза металлургическо-
го комбината Магнито-
горска И. Прокопьев рас-
сказал о  практике прове-
дения «Индустриально-
го туризма», что позволя-
ет налаживанию взаимо-
действия с  другими орга-

низациями и  мотивирует 
сотрудников для вступле-
ния в профсоюз.

Затем участники фору-
ма переместились во  вто-
рой павильон выставки 
«Иннопром-2017», у  стен-
да Свердловской обла-
сти состоялась панель-
ная дискуссия «Создание 
IT-систем, способствую-
щих автоматизирован-
ной реализации трудовых 
прав (перспективы и про-
блемы внедрения, зако-
нотворческий аспект)». 
Здесь поразил всех сво-
ей эрудицией и  хорошей 
подготовкой к  дискуссии 
с  ведущими юристами  — 
независимыми эксперта-
ми Москвы руководитель 
Департамента развития 
профсоюзного движения 
ФПСО В.Ю. Деркач. Васи-
лий Юрьевич — ещё и ли-
дер профсоюзной орга-
низации ФПСО, не  по-
наслышке знает о  про-
блемах членов профсою-
за на местах, поэтому вёл 
диалог профессионально, 
аргументированно, с  при-
менением заранее подго-
товленных видео-таблиц. 
Особенный спор разго-
релся по  вопросам повсе-
местного внедрения элек-
тронного документообо-
рота. В  обсуждении темы 
принял участие и  глав-
ный редактор газеты «Со-
лидарность» А. Шершуков, 
пообещав более подробно 
развивать тему перспек-
тив и  реализации в  Рос-
сии аналога «электрон-
ной трудовой инспекции» 
на  страницах профсоюз-
ного печатного органа РФ.

Времени на  осмотр 
всей выставки «Инно-
пром-2017» оставалось 

немного, но  мы  успели 
познакомиться с  пред-
ставленными экспона-
тами выставки павильо-
нов №  1  и №  2, выстав-
ки крупногабаритной тех-
ники. Конечно  же, нашли 
секцию города Лесного 
и ФГУП «Комбинат «ЭХП». 
Приятно, что столица Ура-
ла принимала огромное 
количество предприятий 
России и  многочислен-
ных зарубежных гостей, 
что благотворно повлия-
ет на  сотрудничество ма-
лых и средних производи-
телей с крупнейшими рос-
сийскими и  международ-
ными компаниями.

Н. МУХИНА
волонтёр ПК-391 

по связям 
с общественностью
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 День директора

Регион Свердловской области — со множеством экспонатов. Фото автора

Обмен мнениями — А.Ветлужских, Е.Венгловский, 12.07.2017 г., выставка «ЭКСПО - 2017». Фото автора

Детям интересна игровая техника. Фото автора

«Инновации 
в профсоюзах»
Международный форум

Встреча в новом 
формате
В  ВЫСТАВОЧНОМ павильоне 
«ЭХП» прошёл первый День ди-
ректора. Это стало дополнитель-
ной возможностью для общения 
коллектива и  руководства пред-
приятия.

И.о. гендиректора комбината 
С.  Жамилов познакомил пред-
ставителей подразделений с  кон-
цепцией развития предприя-
тия до  2025 года и  кадровыми из-
менениями в  первом полугодии 
2017  года, подвёл итоги исследо-
вания вовлеченности за  2016  год, 
обозначил ключевые моменты без-
опасности, рассказал о результатах 
конференции руководителей атом-
ной отрасли.

Сергей Альбертович обратил 
внимание на  неизбежное сниже-
ние гособоронзаказа, объём ко-
торого к  2025 году составит не  бо-
лее 70% от объёмов 2016 года. И оз-
вучил основные стратегические 
проекты, необходимые для того, 
чтобы комбинат выжил в  сложив-
шихся экономических условиях: 
построение новой системы управ-
ления, комплексная оптимизация 
предприятия и  наращивание вы-
ручки от реализации диверсифика-
ционной продукции и услуг.

В  ходе встречи руководитель 
комбината ответил на  более чем 
тридцать вопросов, поступив-
ших от работников подразделений 
предприятия.

С сайта 
«Электрохимприбора»

Отходам — «вторую жизнь»

Форум «Инновации в профсоюзах» 
стал настоящим «мозговым» штурмом, 
а обмен перспективными идеями, 
новаторским опытом заинтересовал всех 
собравшихся, продемонстрировав силу 
профсоюзного движения страны, его 
эффективность и актуальность.

Лесной 
на главной 
выставке 
страны
В   Е К АТ Е Р И Н Б У Р Г Е  с   1 0   п о 
13  июля проходила 8-я междуна-
родная промышленная выставка 
«Иннопром». Наряду с  крупней-
шими предприятиями со  всего 
мира участником этого масштаб-
ного бизнес-форума в  2017 году 
снова стал  г. Лесной. Его стенд 
приглашал инвесторов к взаимо-
действию в  рамках Территории 
опережающего развития, а  так-
же знакомил с  тремя предприя-
тиями Лесного: «Электрохимком-
плект», «Артель» и Уральский за-
вод базальтовых композитов.

Представленные на  стенде горо-
да Лесного разработки по  произ-
водству непрерывного базальтово-
го волокна и  углеродных нанома-
териалов и продукции на их основе 
привлекли внимание посетителей 
и  потенциальных заказчиков. Пе-
реговоры с  руководителями Ураль-
ского завода базальтовых компози-
тов провели французы-яхтострои-
тели, для которых производимые 
заводом каменные нити  — весь-
ма перспективный материал, спо-
собный эффективно заменить при-
меняемый сегодня текстолит, зача-
стую не  выдерживающий воздей-
ствие агрессивной океанской среды. 
По словам директора Центра разви-
тия предпринимательства  г. Лесно-
го А. Пономарёва, интересовались 
участники выставки и перспектива-
ми получения нашим городом ста-
туса ТОР (территории опережающе-
го развития).

По инф. СМИ


